



22 de octubre de 1952

# Miles de burgaleses despiden el féretro del general Yagüe

**Burgos.**— Miles de burgaleses han salido hoy a la calle para despedir al general Juan Yagüe, capitán general de la VI Región Militar, fallecido ayer en esta ciudad. El Ayuntamiento de Burgos ha decretado tres días de duelo. En repre-

Muñoz Grandes. También han venido a Burgos los ministros de Trabajo y secretario general del Movimiento, Girón y Fernández Cuesta, respectivamente. La capilla ardiente del militar quedó instalada desde ayer en el salón del trono del

**El sepelio del general Yagüe, en Burgos, constituyó una impresionante manifestación de duelo**

S. E. el Jefe del Estado concede al glorioso soldado, a título póstumo, el empleo de capitán general

Preside las honras fúnebres, en representación del Caudillo, el ministro del Ejército, acompañado de los de Trabajo y secretario general del Movimiento



Foto Fedé

**HAN SIDO CONCEDIDOS A DON JUAN YAGÜE EL TÍTULO DE MARQUES DE SAN LEONARDO DE YAGÜE Y EL EMPLEO DE CAPITAN GENERAL**

El ministro del Ejército, en representación del Generalísimo, presidió el entierro del glorioso soldado, al que asistieron también los de Trabajo y secretario del Movimiento

LA CATEDRAL BURGALESA RESULTO INSUFICIENTE PARA DAR CABIDA A LA MULTITUD QUE DESEABA ASISTIR A LAS HONRAS FUNEBRES Y QUE PRESENCIA, EMOCIONADA, EL PASO DE LA COMITIVA

sentación del Caudillo ha presidido el sepelio el ministro del Ejército,

Palacio de Capitanía, por la que han pasado miles de ciudadanos y autoridades. La ceremonia religiosa ha tenido lugar en la Catedral oficiada por el canónigo Felipe Abad y el arzobispo Pérez Platero. Fuerzas de la guarnición y del regimiento de Flandes cubrieron el trayecto de la comitiva desde la Catedral a Capitanía. Concluidos los actos oficiales los restos



**GRAN GUERRERO. EL TENIENTE GENERAL YAGUE, MUERTO AYER EN BURGOS, HABIA TRIUNFADO TAMBIEN EN LAS LIDES CIVILES DE ESPAÑA**

Sufrió tres heridas en Marruecos, liberó Oviedo en la revolución del 34 y mandó el Cuerpo de Ejército Marroquí durante la Cruzada  
SEMBLANZA DE UN SOLDADO QUE SUPO DEJAR NUMEROSAS DACIONES DE BENEFICENCIA, CULTURA, VIVIENDAS Y FELICIAS EN LA SEDE DE SU ULTIMO EMPLEO

**EL JEFE DEL ESTADO Y SU ESPOSA DIRIGIERON A PRIMERA HORA DE LA TARDE UN MENSAJE DE CONDOLENCIA A LA VIUDA DEL TENIENTE GENERAL YAGUE**

La noticia de la muerte del ilustre militar se difundió rápidamente por la ciudad de Burgos, y poco después se congregaron ante el palacio de Capitanía varios millares de personas

mortales del general Yagüe fueron trasladados en coche fúnebre hasta su localidad natal, San Leonardo de Yagüe.